

Waldökologie, Landschaftsforschung und Naturschutz

Forest Ecology, Landscape Research and Nature Conservation
Jahr/Year: 2009, Heft/Issue: 7

Biodiversitäts-Forschung

Schmidt, W., Streit, M.: Gibt es einen Zusammenhang zwischen der Diversität der Baumschicht und der Bodenvegetation? – Untersuchungen in Buchen-Edellaubholz-Mischwäldern des Göttinger Waldes (Süd-Niedersachsen, Deutschland)

Is herb-layer diversity related to tree-layer diversity? Studies from beech – valuable broadleaf tree species mixed stands of the Göttingen Forest (southern Lower Saxony, Germany)

Bässler, C., Förster, B., Moning, C., Müller, J.: The BIOKLIM Project: Biodiversity Research between Climate Change and Wilding in a temperate montane forest – The conceptual framework

Naturnähe-Indikatoren

Hornschuch, F., Riek, W.: Bodenheterogenität als Indikator von Naturnähe? 1. Bewertung der Natürlichkeit anhand verschiedener Kompartimente und Diversitätsebenen unter besonderer Berücksichtigung des Bodens (Literaturstudie)

Soil heterogeneity as an indicator of naturalness? 1. Evaluation of naturalness on different compartments and levels of diversity, especially in regard to soil (Review article)

Hornschuch, F., Riek, W.: Bodenheterogenität als Indikator von Naturnähe? 2. Biologische, strukturelle und bodenkundliche Diversität in Natur- und Wirtschaftswäldern Brandenburgs und Nordwest-Polens

Soil heterogeneity as an indicator of naturalness? 2. Biological, structural and pedological diversity in natural and regularly managed beech, oak and pine stands in Brandenburg (Germany) and Northwest Poland

Nachruf

Succow, M.: In ehrendem Gedenken an Dietrich Kopp

Titelbild von Alfred Schiener, Bilder der Rückseite von Claus Bässler

Verlag Kessel, www.verlagkessel.de

ISSN: 1867-710X